

Forums pour les consommateurs

Addiction cocaïne pensées persistantes

Par Pinkalbatoria Posté le 16/04/2025 à 19h13

Bonsoir,

Je n'ai pas consommé de cocaïne depuis fin de l'année dernière et pourtant j'ai toujours des envies irrésistibles de consommer !

Est ce que la cocaïne est la drogue à la dépendance psychologique la plus forte ?

Je pars en cure pour l'alcool en fin de mois, et pourtant je n'arrive pas à me résigner à abandonner la coke pour toujours.

Je me sens perdu.

Quelles sont vos avis sur ma situation, s'il vous plaît ?

4 réponses

Elsa89 - 23/05/2025 à 20h13

Salut,

Tu en es où dans ton parcours ? Je veux commencer un sevrage de morphine !! Je ne sais pas comment m'y préparer.... À la base j'ai des douleurs intenses dans les lombaires. La morphine n'agit qu'à forte dose

Pinkalbatoria - 26/05/2025 à 08h46

Bonjour,

J'ai finalement quitté ma cure car envie trop forte de retoucher à la cocaïne.

Aujourd'hui je travaille de mon côté sur ma motivation pour arrêter définitivement.

La morphine je n'y ai jamais touché alors je ne crois pas pouvoir t'aider pour ça, désolé.

Amicalement,

Pink.

Elsa89 - 26/05/2025 à 08h58

Merci de ta réponse. Je cherche surtout des conseils pour mon sevrage, les effets indésirables.

Pkoipas - 26/05/2025 à 21h38

Bonsoir d'abord pardon pour la cocaïne en effet je pense que la cocaïne et encore plus le crack et la drogue la plus forte mentalement mais contrairement à l'héroïne ou la morphine qui en plus d'être mentale sont ultra physique